

PIMEC valora positivamente que el acuerdo para el traspaso de Cercanías sea integral y pide que vaya acompañado de los recursos e inversiones necesarios

La patronal catalana pide la máxima colaboración interadministrativa para hacer el traspaso de manera eficiente y efectiva y que se garanticen las inversiones a corto y a medio plazo, preservando el servicio y sus usuarios

Apuesta por una mejora del servicio para que sea más eficiente y sostenible, contribuyendo al impulso de la competitividad empresarial catalana de distintos sectores

Barcelona, 2 de noviembre de 2023. PIMEC valora positivamente el acuerdo al que han llegado las formaciones políticas PSOE y ERC sobre el traspaso total del servicio de Cercanías, que pasará a gestionar de manera completa la Generalitat de Catalunya.

La patronal celebra que este traspaso sea integral y pide que vaya acompañado de los recursos e inversiones necesarios para poder garantizar un mejor servicio de Cercanías y que esto revierta en mejoras competitivas para el sector productivo. A partir de aquí, PIMEC pide la máxima colaboración interadministrativa para que el traspaso se pueda hacer de manera eficiente y efectiva y se garanticen las inversiones a corto y medio plazo, preservando el servicio y sus usuarios.

PIMEC propone la creación de un grupo de trabajo, en el marco del Consejo del Diálogo Social de Catalunya, para acordar un nuevo modelo del servicio de Cercanías que sea más eficiente y dé respuesta a los retos medioambientales, favoreciendo el movimiento de personas e impulsando la competitividad empresarial catalana de distintos sectores.